

Ich bin total begeistert.

Diana Schiekofer hat bei ihrem Lehmofen-Projekt alle guten Aspekte für die Schüler berücksichtigt.

Nicht nur, dass sie wirklich viele Gewerke mit ins Boot bekommen hat und so den Kindern unfassbar viel nahebringen konnte, auch haben wir alle nun die Möglichkeit leckeres Brot zu backen.

Dazu kommt noch die Finanzierung, die dank Frau Schiekofer durch Spendengelder möglich war. Vielen Dank für dieses tolle Projekt.

Ramona Müller

[GaraganGalerie18.de](http://GaraganGalerie18.de)